



GARDA MEDIA

Ketua Korpri Unit TNI AD Kukuhkan Dewan Pengurus Korpri Sub Unit Se – Gartap 1/Jakarta

Hariyono - GARDAMEDIA.ID

Sep 13, 2023 - 20:27



**KETUA KORPRI UNIT TNI AD KUKUHKAN DEWAN
PENGURUS KORPRI SUB UNIT SE - GARTAP 1/JAKARTA**

Jakarta (13/9/2023)

Pengukuhkan Dewan Pengurus Korpri (DPK) Sub Unit TNI AD se-Garnisun Tetap 1/Jakarta

JAKARTA - Ketua Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri) Unit TNI Angkatan Darat, drg. Nora Tristyana, M.A.R.S. mengukuhkan Dewan Pengurus Korpri (DPK) Sub Unit TNI AD se-Garnisun Tetap 1/Jakarta, bertempat di Aula

Dharmagathi Markas Pusat Pembekalan Angkutan Angkatan Darat
(Mapusbekangad) Jakarta, Rabu (13/9/2023).

Dalam sambutannya, Nora Tristyana mengatakan, Korpri di jajaran TNI AD berfungsi sebagai satu-satunya wadah berhimpunnya Pegawai Negeri Sipil (PNS), membina dan meningkatkan jiwa korsa, serta meningkatkan peran sertanya dalam mendukung tugas pokok Angkatan Darat. Sehingga keberadaan DPK Sub Unit TNI AD merupakan bagian integral dari pembinaan organisasi dan personel, dalam rangka mendukung tugas pokok Angkatan Darat, untuk itu dituntut kinerja secara profesional, baik perorangan maupun antar satuan.

"Kepada Ketua dan Pengurus Korpri baru yang hari ini telah dikukuhkan, saya ucapkan selamat, dan semoga dapat menjalankan fungsi organisasi dengan sebaik-baiknya, serta dapat mempertanggungjawabkannya di akhir kepengurusannya nanti," ujarnya seraya mengucapkan terima kasih kepada para pengurus Korpri lama, atas kerjasama, dedikasi dan loyalitasnya selama ini kepada organisasi Korpri.

Jajaran DPK Sub Unit TNI AD se-Gartap 1/Jakarta yang hari ini dikukuhkan terdiri dari Ari Sulistyowati, S.Sos. (Ketua DPK Sub Unit Dispenad), Sri Murniati, S.H., M.H. (Ketua DPK Sub Unit Ditkumad), Susiyeti, S.A.P. M.M. (Ketua DPK Sub Unit Denmabesad), Mukrom, S.E (Ketua DPK Sub Unit Pusbekangad), Sikun, S.E (Ketua DPK Sub Unit Kostrad), Mukharor, S.Ag. (Ketua DPK Sub Unit Kodam Jaya), Marwan S.Sos. (Ketua DPK Sub Unit Dittopad), Macharani Panggabean (Ketua DPK Sub Unit Puspenerbad), Muslikhin, S.Pd. (Ketua DPK Sub Unit Kopassus), dan Priharin Budi Susanto, S.E. (Ketua DPK Sub Unit Puspalad), masing-masing beserta jajaran pengurusnya.

Pada Kesempatan yang sama, Asisten Personalia (Aspers) Kasad Mayjen TNI Agus Prangarso, S.Sos. selaku Pembina Korpri Unit TNI AD dalam sambutan tertulisnya yang dibacakan Waaspers Kasad Bidang Binpers Brigjen TNI Budi Purwito S.E., M.M., mengharapkan momentum ini dapat dimanfaatkan sebagai sarana untuk saling berinteraksi dan memberikan informasi tentang pokok-pokok organisasi Korpri. Sehingga para pengurus dan jajarannya mempunyai visi dan misi yang sama demi terwujudnya organisasi Korpri yang solid.

Hadir pada acara pengukuhan tersebut, Wakapusbekangad Brigjen TNI Rommy Yuwaidan, S.H., dan Paban VI/Bin PNS Kolonel Caj Ridwan, S.Sos. (Dispenad)